

Jetzt Akkordeon-Spielen-Lernen!

Ein eigenes Instrument oder Vorkenntnisse sind nicht notwendig. Schnell können Notenkenntnisse und der richtige Gebrauch des Instruments erlangt werden. Termin, Leihgeräte und Notenmaterial stehen zur Verfügung, so dass schnell Lernerfolge möglich sind.



Warum Akkordeon?!

In erster Linie bedeutet Musik machen Spaß. Dabei fördert das Instrument motorische Fähigkeiten, Konzentrationsfähigkeit und Disziplin. Kaum ein anderes Instrument bietet eine so große Klangfülle und Vielfältigkeit wie das Akkordeon.

Es ist nicht nur ein Soloinstrument, denn wer sehr fleißig ist, kann schon nach einem Jahr im Kinderorchester oder nach 3 Jahren in der Erwachsenenengruppe gemeinsam mit gleichaltrigen Spaß am Musizieren haben.

Der Unterricht

Ab einem Alter von 7 Jahren kann mit dem Akkordeonunterricht begonnen werden. Am Anfang besteht die Möglichkeit in Zweier- oder Dreiergruppen unterrichtet zu werden. Anschließend wird meistens zum Einzelunterricht übergegangen.

Das Erlernen eines Instruments ist keineswegs ein Privileg der Jugend. So erlernen auch noch viele Erwachsene und Junggebliebene neben ihrem Beruf Akkordeon.



Kosten

Der Unterricht (wöchentlich 45 Minuten) findet bei mir Zuhause und nur in der Schulzeit statt. Dabei fallen pro Schüler folgende Kosten an:

Einzelunterricht	45,- € / Monat
Gruppenunterricht	32,- € / Monat
Leihinstrument	8,- € / Monat
Lehrbuch	10,- bis 12,- € / Band

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gern zur Verfügung und hoffe, Sie und Ihr Kind bald bei mir begrüßen zu können.



Akkordeon-Spielen-Lernen!

bei Gunda Falke



Das Ausbildungskonzept

Wie bei einem Puzzle versuche ich die theoretischen und praktischen Bausteine des Unterrichts so miteinander zu verbinden, dass daraus eine solide musikalische Ausbildung resultiert.



Grundlage des Unterrichtes sind die Akkordeon-Lehrbücher von Jürgen Schmieder, die neben modernen und zeitgemäßen Spielstücken von Anfang an auch ein gutes musiktheoretisches Fachwissen aufbauen. Außerdem ergänze ich die Ausbildung mit Noten aus dem Vereinsrepertoire, um die Spielpraxis zu erhöhen.



Auf spielerische Art und Weise werden musiktheoretische Grundlagen geschaffen und vertieft, wobei auch digitale Lernprogramme ihren Einsatz finden. Gleichzeitig bereitet der Unterricht auch auf das Orchesterspiel oder DHV-Lehrgänge vor.

Die Ausbilderin

Mein Name ist Gunda Falke und ich wurde 1964 geboren. Mit 6 Jahren bekam ich mein erstes Akkordeon und seit 1987 wurde ich im AVW unterrichtet. Von der Leidenschaft gepackt absolvierte ich alle Lehrgänge des DHV ("Deutschen Harmonika Verbandes"), um als Ausbilderin und Dirigentin tätig werden zu können. Seit 1992 gab ich meinen Job als EH-Kauffrau auf und unterrichte seitdem auf dem Akkordeon. 2005 schloss ich die Prüfung für den B-Lehrgang, der höchsten laienmusikalischen Ausbildungsstufe, erfolgreich ab.



Anfahrt

Gunda Falke
Alte Dorfstraße 9
29308 Winsen (Aller)
OT Wolthausen

Tel (05143) 776

